
 
 

Indicação nº194/2017 

 

 

Assunto:  Construção de pórtico.  

 

 

Justificativa: Considerando que muitas cidades possuem pórtico de 

entrada, venho, através da presente indicação, sugerir ao 

Executivo Municipal que estude a viabilidade de construir 

um portal de entrada em nosso Município. 

 

 A ideia é criar uma forma de recepção e saudação de boas-

vindas no principal acesso à nossa cidade. O pórtico dará 

uma ênfase diferente para a cidade, ficando uma vista mais 

bonita, uma entrada que chama a atenção dos visitantes e 

dos motoristas que trafegam pelo local.  

 

Solicito que o Executivo remeta cópia da presente indicação 

à secretaria competente. 

  

 

Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por 

parte do Executivo. 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 19 de setembro de 2017. 

 

 

 

 

 

 

Vereador Francisco Augusto Baptista de Oliveira Carillo 
 


